



VENEZ DANSER AUX SONS
DES "OOM-PAH-PAH" DU
BIERGARTEN DE LA RONDE

"Oom-Pah-Pah" - Oom-Pah-Pah et l'orchestre bavarois du Biergarten de La Ronde fait tourner et virevolter les danseurs presque autant que la bière fraîche et blonde et la gaieté du personnel.

"Oom-Pah-Pah! Oom-Pah-Pah et la joie recommence suivant les différents rythmes des orchestres qui invitent les clients à danser jusque dans les allées. La joie commence tôt l'après-midi et l'atmosphère se réchauffe vite grâce à l'organiste qui, avec ses airs enjoués conditionne la clientèle tout heureuse de retrouver les musiciens arborant fièrement le costume national.

On ne reste jamais bien longtemps seul au Biergarten car la musique entraîne la sympathie. Les amitiés se nouent et les banquettes se retrouvent bientôt bondées de joyeux copains qui ne demandent pas mieux que de rire et de chanter en chœur.

Les longues tables de bois favorisent l'intimité des convives comme dans les anciens réfectoires des bons vieux couvents de moines. On y sert des plats spécialisés qui occupent une place choisie dans la longue série de cuisines régionales. Tchîn-Tchîn! - Santé! - Cheers! Nazdarovia! - Prosit!